

Marcos y su perro Lucky



AUTORES: alumnos de 2º Primaria

LENGUA CASTELLANA | TIC

CRA DE VILLAQUILAMBRE 2020-2021

Érase una vez un
niño y su perro
Lucky. El niño se
llamaba Marcos y
le gustaba mucho
jugar con su perro.



Marcos había nacido en Villapelota, que era un pueblo muy bonito en el que había un castillo y un gran bosque.



De pronto, algo terrible pasó. Lucky se perdió en el bosque de Villapelota.



Marcos viajó a Villapelota para buscar a su perro Lucky.

Como a Lucky le gustaba mucho la carne, Marcos colocó trozos de carne por el bosque.



Con ayuda de sus amigos Isma, Pablo y Samuel, logró solucionar el problema y todos juntos celebraron su gran éxito con una gran fiesta con Lucky.



Y colorín colorado esta historia se ha terminado.

FTN.

